

SPG Freistadt/Wartberg/JSVM

Bericht zur Jugendarbeit in der Saison 2023/24

Veranstaltungen:

Am 11.11. Veranstaltete der Schachverein Freistadt die Runden 1 bis 3 der 2. Klasse Jugend der Mannschaftsmeisterschaft im Turnierschach. Den Bericht dazu gibt es [hier](#).

(https://schach.at/berichte/show.php?bericht=ce9f4332fa911430d4b21038d0d30ac2f3ab53a5_2_1699729000_5852)

Elogewertete Partien:

Alleine Nguyen Le Minh Phu spielte diese Saison mehr als 20 elogewertete Turnierschachpartien. Auch Stadler Konstantin und Leo und Ziegler Kilian haben Partien in der Jugendliga oder in der Mannschaftsmeisterschaft gespielt.

Schachtraining:

Es findet wöchentlich (immer Donnerstags von 18:00 bis 19:30 wenn Schultag) ein Schachtraining in Wartberg statt. Zu unseren fleißigen Trainern gehören Anna Koller, Wolfgang Miesenberger und Jakob Postlmayr. Es handelt sich hier nicht strikt um ein Jugendtraining, trotzdem zählen zu den regelmäßigen Besuchern ca. 10 Kinder und Jugendliche und ca. 5 Erwachsene.

Sonstiges:

Dies zählt zwar nicht zu den vorgaben § 6.2.11 der TuWo des LV OÖ für Jugendarbeit, aber der Schachverein Wartberg unterstützte diese Saison auch die Volksschule Wartberg, das BG/BRG Freistadt und die Studienvertretungen an der JKU mit dem Verleih von Material für Schachkurse und diverse Veranstaltungen.



Wartberger Vereinsmesse



2. Klasse Jugend



Jugendtraining